

IUHAS-Fraktion, c/o Georg Rausch,  
Rosengartenstraße 9, 64665 Alsbach-Hähnlein

An den  
Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Alsbach-Hähnlein  
Herrn Helmut Schmid

- Rathaus -

Alsbach-Hähnlein,  
5. November 2006  
Antrag VII/006

**6. Sitzung der Gemeindevertretung am 14. November 2006  
hier: Verkehrssituation Einmündung In der Pfarrtanne - B3**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender

Die Fraktion der IUHAS bittet Sie, nachstehenden Antrag auf der Tagesordnung der Sitzung der Gemeindevertretung am 14. November 2006 zu berücksichtigen.

**Antrag:**

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, beim ASV eine, dem aktuell hohen Verkehrsaufkommen angepasste Umgestaltung der Einmündung In der Pfarrtanne in die B3 zu erwirken.

Untersucht werden sollte eine Kreisverkehrslösung, ersatzweise eine Ampelanlage, die den gesamten Verkehr (Fußgänger, Radfahrer und Kfz) regelt.

Der Gemeindevorstand wird ermächtigt, zur wirksamen Begründung gegenüber dem ASV, externe Beratung in Anspruch zu nehmen. Mittel dafür werden mit dem Haushaltsplan 2007 bereitgestellt.

**Begründung:**

Durch die zahlreichen Geschäfte, die im Bereich der Pfarrtanne entstanden sind, ist das Verkehrsaufkommen stark angestiegen.

Während der Hauptverkehrszeiten ist es bereits zu einem schweren Unfall mit Todesfolge gekommen. Gefährliche Situationen kann man immer häufiger beobachten.

Bei der Umplanung des Bereiches In der Pfarrtanne wurde auch das ASV gehört. Es hat als notwendige Maßnahme lediglich eine Linksabbiegespur auf der B3 eingerichtet. Heute ist klar, dass diese Maßnahme unzureichend war.

Im Rahmen der Untersuchung ist auch die Höhe der erforderlichen Kostenbeteiligung der Gemeinde zu ermitteln, damit die Mittel umgehend dafür bereit gestellt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Rausch  
Fraktionsvorsitzender